

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

# Sonderschau zu 250 Jahre Wiener Prater

## Ausstellungsstart im Circus-Museum

**Ab Donnerstag erfahren Interessierte im Circus-Museum alles über den Prater.**

**Leopoldstadt.** Am Donnerstag startet um 19 Uhr mit einer großen Eröffnungs-Veranstaltung die Sonderschau *250 Jahre Prater* des Circus- und Clownmuseums am Leopoldstädter Ilgplatz.

### Hunderte Schaustücke wurden gesammelt

In den Museumsräumlichkeiten befinden sich mehrere Hundert Exponate aus dem Prater oder mit Praterbezug.

Ehrenamtlich wirkende Bezirkshistoriker und Show-Fachleute haben den beeindruckenden Rückblick auf die Geschichte des Praters gestaltet. Die breite Palette an Exponaten reicht von alten Fotografien, Postkarten, Urkunden, Plänen, Gemälden und Stichen bis zu einem Szenenbild aus der „Grottenbahn“.

**Freier Eintritt.** Dazu gibt es Bauchredner-Puppen, Zauberer-Requisiten und einer „Riesenunterhose“ einer gewichtigen Dame



So schön ist  
der Prater für  
Historiker.

Die Kinder sind fasziniert.

namens „Die dicke Mitzi“.

Das Museum am Ilgplatz 7 ist jeden Sonntag von 10 bis 13 Uhr sowie am ersten und dritten Donnerstag im Monat von 19 bis 21 Uhr offen. Der Eintritt ist immer frei.